

SEGUNDA VERSIÓN

Carnaval Mágico Medieval regresa a Los Saltos del Laja este 5 y 6 de octubre

Las actividades incluyen danzas, malabarismos y un ambiente festivo para toda la comunidad, en esta segunda edición que promete sumergir a los asistentes en una experiencia mágica y medieval.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl

Los Saltos del Laja se preparan para recibir el Carnaval Mágico Medieval, que se llevará a cabo el 5 y 6 de octubre que, en su segunda versión, busca atraer una cantidad similar de

público comprometido con la temática, que en su primera versión durante el 2023, atrajo a más de tres mil participantes.

En ese sentido, Patricia Jara Muñoz, miembro de la Cámara de Turismo de Los Saltos del Laja, indicó que "esta actividad va a ser el día 5 y 6 de octubre, -si el tiempo nos acompaña- donde vamos a tener yo

diría un carnaval tan bonito como el que tuvimos el año pasado, donde vamos a entretener y vamos a hacer que las personas tengan un viaje medieval aquí en esta zona tan hermosa, que es los Saltos del Laja".

De esta forma, la organización del carnaval busca ofrecer a la comunidad una oportunidad de sumergirse en la fantasía y



la magia de esta temática, fomentando la caracterización y el disfrute de la cultura medieval en esta zona turística de la provincia de Biobío, considerando que la primera edición superó las expectativas de los organizadores, con una gran afluencia de público que disfrutó de estas actividades.

"El Carnaval Medieval no es una idea que se le haya ocurrido a digamos ni a la Cámara de Turismo ni a la organización, pero es una idea que quisimos traer por la fantasía y la espectacularidad que tiene hacer este tipo de eventos, a mucha gente le atrae, a mucha gente le gusta caracterizarse y vestirse con esta temática, entonces el espacio está creado para ellos y para la magia", comentó Patricia.

Aseguró también que "la primera fiesta medieval fue maravillosa, yo creo que ni nosotros nos creemos el éxito que tuvo, tampoco no apostábamos mucho, pero la hicimos con tanto amor y tanto cariño, que la gente respondió y desde acá veíamos filas y filas de autos y mucha gente que vino a visitarnos; entonces como la respuesta fue tan linda, quisimos hacer la segunda versión del Carnaval".

UNA VITRINA PARA EL TURISMO

Por otra parte, la Cámara de Comercio y Turismo de Los Saltos del Laja afirmó la relevancia que tiene atraer a visitantes de todas partes del país para que conozcan y disfruten de esta emblemática zona del Biobío, considerando que la llegada de los turistas no solo beneficia a los locatarios locales, quienes reciben a los visitantes en alojamientos y restaurantes, sino que también contribuye a visibilizar las actividades que se desarrollan en la región.

"Yo creo que a nosotros lo que nos sirve mucho es que la gente venga, conozca los Saltos del Laja, se maravillen de nuevo con los Saltos del Laja, que se vea de afuera que aquí ocurren cosas, y que no solamente es un lugar de paso o un lugar de verano donde la gente pueda venir y pasar un par de días bonitos. También sirve mucho a los locatarios, porque cada uno recibe toda esta cantidad de gente que viene ya sea en alojamiento o en los restaurantes, así que es beneficioso para todos en realidad", confirmó la vocera del carnaval.

De esta forma, la inauguración del carnaval

está programada para el 5 de octubre a las 12.00 horas, y se extenderá al día siguiente con diversas actividades, que incluirán artesanías, food trucks, vestimentas y juegos para niños.

"Yo pienso que el núcleo de la actividad son las bailarinas que están presentes, que son las organizadoras y las que van a llevar a cabo todo el evento con sus hermosos bailes, que son las mismas mujeres del Salto del Laja que se han estado preparando para presentar todos sus bailes medievales y folclóricos nacionales", comentó Patricia Jara.

Señaló también que participarán de esta actividad otros artistas que realizarán actividades de fuego, malabarismo, zancos, instrumentos, baile y música acompañada de una sinfónica, además de una comparsa que estará acompañando el evento, creando un ambiente festivo y mágico.

Finalmente, la invitación fue a "venir con buena disposición y con alegría, ya que van a vivir momentos mágicos muy bonitos. Lo único que queremos que haya un buen clima que nos acompañe y que la gente venga a pasarlo bien", indicó la organizadora.

